

# ちょうせんする子 うんどうを楽しむ子 なんでもやりぬく子



長南町立長南小学校  
令和4年11月1日  
学校だより第8号

いつだって心は一つ  
長南小



## 実りの秋を迎えました!

「秋の日はつるべ落とし」の言葉通り、夕方の日の入りも早まってきました。また、周囲の山々では、少しずつ木々が色づき始め、季節の移り変わりを感じる今日この頃です。

後期を迎え、「実りの秋」の言葉通り、学校でも子どもたちは様々な学習活動を行い、成果をあげています。周囲の感染状況が落ち着いている今だからこそ、教室の中だけでは学ぶことができない色々な体験をさせていきたいと考えています。

11月11日(金)には、千葉県教育委員会学校体育研究指定の授業公開を予定しています。令和2年度から3年間取り組んできた成果を、広く公開し、長南小学校の子どもたちが精一杯体育の授業に取り組んでいる姿を、多くの先生方に参観してもらおうと思っています。

11月は、コロナとともにインフルエンザなどの感染症にもしっかり対応し、基本的な感染対策を行いつつ、学習活動を行っていきたく思いますので、保護者の皆様には、お子様の健康管理に一層のご協力をお願いいたします。



## 学校の様子

### 2日間の学習の様子

#### ◎赤い羽根の共同募金へのご協力 ありがとうございました

赤い羽根の募金活動を行いました。今回の募金の総額は、15,192円です。

集められたお金は、長南小学校の子どもたちからの募金として長南町社会福祉協議会に届けさせていただきます。この募金は、高齢者への配給サービスや独居老人の手助け、障害者用スロープ設置や公園の整備などに活用されます。その他、安全パトロールや災害時のボランティア活動の支援にも使われています。

子どもたちには、赤い羽根募金は「自分たちの町をよくするための大切なしくみ」であることを話しました。

ご協力ありがとうございました。



#### ◎5年生宿泊学習の実施

10月18・19日(火・水)、5年生は千葉市少年自然の家(長柄町)で宿泊学習を行いました。

1日目は、竹の万華鏡づくり、クライミングウォール体験、そして、夕食後には、キャンプファイヤーを行いました。

2日目は、野外炊はんを行い、カレーライスを作りました。



竹の万華鏡づくり(みんな真剣に作っています)



クライミングウォール体験(必死に壁を登りました)



キャンプファイヤー点火の儀式(みんなの願いが込められた火が点火され、このあと、色々なレクで盛り上がりました)



野外炊はん(みんなで作ったカレーは格別でした)

2日間の学習で子どもたちは様々な体験を行い、自分の役割を果たす責任感や仲間への協力する気持ちなどを学びました。

貴重な2日間となったと思います。

## ◎音楽発表会での演奏

10月26日(水)、長生村文化会館を会場に、「長生郡市小学校音楽発表会」がひらかれました。

本校金管部は、午前の部11番目にZARDの『負けないで』を演奏しました。本発表会は3年ぶりの開催で、子どもたちにとっては大きな会場での演奏は初めての体験でした。本番では、緊張感もあった中で立派な演奏を披露し、大きな拍手を浴びていました。

発表会は、保護者が参観できなかったので、前日の25日(火)の「励ます会」で保護者の前で演奏を披露しました。平日にもかかわらず多くの保護者に見てもらえたことは、子どもたちにとって大きな自信となりました。ありがとうございました。



↑演奏本番の様子

演奏後、みなさん笑顔で記念写真



## ◎ハロウィン集会の実施

10月31日(月)、ハロウィン集会を行いました。近年日本でも定着したハロウィンですが、子どもたちは、ハロウィンの由来や行事に関して、集会委員が企画したクイズやゲーム、「劇団C」の劇を通して知ることができました。楽しい時間を過ごすことができました。



↑集会全体の様子



↓「劇団C」のみなさん↑



↑ビンゴゲームで一番乗り



## お知らせとお願い

### ◎千葉県教委教育委員会学校体育研究指定公開研究会について

本校は、令和2年度から3年間、千葉県教委教育委員会から、学校体育研究指定を受けて、体育の授業研究を行ってきました。11月11日(金)に3年間の成果を授業公開研究会として発表します。

☆展開授業

展開Ⅰ (13:00~13:45)

2年1組 町営体育館 表現リズム遊び 表現遊び

授業者 中村 喜子 教諭

4年1組 体育館 ネット型ゲーム キャッチバレーボール

授業者 畑山 美香 教諭

展開Ⅱ (13:55~14:40)

5年1組 グラウンド 陸上運動 短距離走・リレー

授業者 石井 亨季 教諭

(雨天時：町営体育館)

(三輪 容子 教諭)

※昨年度は、保護者の参観も可能としましたが、今回は、他地域から前回より多くの先生方が来校します。また、当日伊藤園レディス開催も重なり、周辺駐車場が使用できません。今回確保している駐車場は台数が限られているため、今回、保護者の参観についてはご遠慮ください。ご理解をお願いいたします。



今年度の研究授業の様子

### ◎向寒マラソンの実施【ご協力のお願い】

11月14日(月)より、向寒マラソンがスタートします。児童の健康及び体力の向上、忍耐力をつけ、達成感を味わうことを目的としています。子どもたちには進んで参加してほしいと思います。

保護者の皆様には、お子様の毎朝の健康観察を行い、健康観察カードの「出・欠」の欄の○の記入とともに、押印かサインの記入をお願いします。また、体操服の用意もお願いします。



☆マラソン納会の実施日：令和4年12月6日(火)【予備日：7日(水)】

### ◎11月のスクールカウンセラーの在校日について

11月は、11月9日(水)と30日(水)です。

学校や家庭でのお子様の様子について悩みごとや心配なことなど、スクールカウンセラーの高原先生に相談したいことがありましたら、学級担任、担当の太田、教頭、または養護の松本宛にご連絡をください。

